

V I D A D E B A R C E L O N A

Crónica de la jornada

La onomástica del señor Acedo

Hoy, festividad de San Felipe Neri, celebra su fiesta onomástica nuestra primera autoridad civil, don Felipe Acedo Colunga...

Pero dicha circunstancia no ha de privarnos de la satisfacción de expresar al señor Acedo nuestros votos más cordiales...

Porque le consta sin necesidad de continuas reiteraciones nuestra adhesión a su persona y a su obra...

Ante una exposición extraordinaria

En la Constitución Apostólica «Sponsa Christi», de Su Santidad el Papa Pío XII, se dice que las monjas de vida contemplativa están obligadas por deber de conciencia...

En virtud de estas normas, que confirman la tradición secular de las religiosas de vida contemplativa...

Una vez en la cripta del templo, el reverendo padre don Fidel Martín hizo la presentación de la romería...

Los procuradores de Barcelona honraron el domingo a su Patrón, San Ivo, con un solemne oficio religioso...

Mañana comienza la conmemoración del C.E.I. Estamos rozando con el primer aniversario de la celebración de aquel grandioso acontecimiento...

El cumplimiento de este primer aniversario ha dado motivo a la organización de un novenario...

Mañana empiezan, pues, aquellos solemnes actos del novenario con una jornada dedicada a la Eucaristía...

El señor Winther y autoridades españolas y suecas realizarán previamente una detenida visita al Certamen...

El señor Winther y autoridades españolas y suecas realizarán previamente una detenida visita al Certamen...

El señor Winther y autoridades españolas y suecas realizarán previamente una detenida visita al Certamen...

El señor Winther y autoridades españolas y suecas realizarán previamente una detenida visita al Certamen...

El señor Winther y autoridades españolas y suecas realizarán previamente una detenida visita al Certamen...

El señor Winther y autoridades españolas y suecas realizarán previamente una detenida visita al Certamen...

El próximo domingo, Fiesta de las Letras

Se ha señalado para el próximo domingo, a las once de la mañana, en el Teatro Barcelona, la solemne celebración de este acontecimiento descolante...

El jurado de la Fiesta de las Letras del presente año está integrado, bajo la presidencia del gobernador civil...

El fallo dictado por el jurado es el siguiente: Composición en verso de metro libre, en castellano o catalán...

Obras en prosa, en castellano o catalán sobre lo permanente y transitorio en el pasado Congreso Eucarístico...

La romería «del ram»

Según la tradición festiva del día de ayer que en Barcelona, como todos los años, tuvo una celebración sosegada...

Una vez en la cripta del templo, el reverendo padre don Fidel Martín hizo la presentación de la romería...

Los procuradores honran a San Ivo

Los procuradores de Barcelona honraron el domingo a su Patrón, San Ivo, con un solemne oficio religioso...

Distinguida personalidad francesa

Ayer llegó al aeropuerto del Prat, procedente de París, el ilustre escritor francés, relevante figura del mundo de las Artes Gráficas...

La biografía del señor Vox daría material más que suficiente para escribir un libro de muchas páginas...

Reajuste de vías

Los ciudadanos barceloneses han tenido ocasión de observar en las últimas jornadas los trabajos que se efectúan en la Avenida de José Antonio...

Seguindo la orientación de agrupar los diversos sectores industriales para mayor facilidad de los visitantes del Certamen...

Visitante distinguido. Visitó la Feria el señor G. Albert Morgner, elemento directivo de la de Francfort del Maine...

Las industrias mecánicas. Una de las participaciones más importantes será, como en años anteriores, la de las industrias mecánicas...

MANO A MANO

Di Stefano



¡Ya está aquí el hombre! Alfredo Stefano, Di Stefano, «la saca rubia», el futbolista que vale millones...

—¿Ya es jugador del «Barcelona»? —El «Barcelona» está haciendo los tramites con los clubs «Millonarios» de Bogotá y «River Plate» de Buenos Aires...

—¿Claremos, ¿de quien depende usted ahora mismo? —Particularmente del «River».

—¿Hasta cuándo? —Indefinidamente.

—¿Su contrato con ese club argentino no tiene plazo? —A los catorce años de edad firmé mi ficha en la Asociación de Fútbol Argentino (A.F.A.)...

—¿Cuánto tiempo piensa estar entre nosotros? —Hasta que me echen.

—¿Más de un año? —Sí.

—¿Quiere ganar más aquí que allá? —Eso pretendo.

—¿Cuánto ganaba? —Son negocios y las ganancias quedan para uno.

—¿Conocía a Kubala? —Lo oí nombrar mucho como gran jugador y hablé por teléfono con él, en febrero.

—Kubala, ¿es verdad? —Sí.

—¿Sois ya amigos? —Sí.

—¿No se da cuenta—sigo con Di Stefano— que aquí ya estamos acostumbrados a un gran Kubala? ¿Le preocupa esto?

—No, porque lo voy a tener de compañero.

—¿De qué va a jugar? —De lo que me pongan.

—¿De qué prefiere? —De delantero centro.

—¿Ahí está Kubala. —Que se quede.

—¿Oye, no le pongas la zancadilla— protesta Samitier.

—El es un gran jugador—interviene Kubala— y tengo mucha ilusión de jugar a su lado...

—Por lo poco que entiendo, me parece que bien.

—¿Se harán viejos en Barcelona? —Sí— responde él.

—¿Y las doscientas vacas que dejó en su estancia, cerca de Buenos Aires? —Las dirigirá desde aquí y mi padre las cuidará allá.

—¿Dónde estarán sus vacas gordas, allá, o aquí?... —

DEL ARCO

PASO DEL DIRECTOR GENERAL DE COREOS Y TELECOMUNICACIONES

En el tren expreso de Port-Bou regresó de su viaje a Bruselas el director general de Correos y Telecomunicaciones don Luis Rodríguez de Miguel...

—¿Cuánto tiempo piensa estar entre nosotros? —Hasta que me echen.

—¿Más de un año? —Sí.

—¿Quiere ganar más aquí que allá? —Eso pretendo.

—¿Cuánto ganaba? —Son negocios y las ganancias quedan para uno.

—¿Conocía a Kubala? —Lo oí nombrar mucho como gran jugador y hablé por teléfono con él, en febrero.

—Kubala, ¿es verdad? —Sí.

—¿Sois ya amigos? —Sí.

—¿No se da cuenta—sigo con Di Stefano— que aquí ya estamos acostumbrados a un gran Kubala? ¿Le preocupa esto?

—No, porque lo voy a tener de compañero.

—¿De qué va a jugar? —De lo que me pongan.

—¿De qué prefiere? —De delantero centro.

—¿Ahí está Kubala. —Que se quede.

—¿Oye, no le pongas la zancadilla— protesta Samitier.

—El es un gran jugador—interviene Kubala— y tengo mucha ilusión de jugar a su lado...

—Por lo poco que entiendo, me parece que bien.

—¿Se harán viejos en Barcelona? —Sí— responde él.

—¿Y las doscientas vacas que dejó en su estancia, cerca de Buenos Aires? —Las dirigirá desde aquí y mi padre las cuidará allá.

—¿Dónde estarán sus vacas gordas, allá, o aquí?... —

DEL ARCO

PASO DEL DIRECTOR GENERAL DE COREOS Y TELECOMUNICACIONES

En el tren expreso de Port-Bou regresó de su viaje a Bruselas el director general de Correos y Telecomunicaciones don Luis Rodríguez de Miguel...

El señor Rodríguez de Miguel reanudó su viaje para Madrid, a última hora de la tarde.

EXPOSITORES FERIA ALQUILER Y COLOCACION ENTARIMADOS L.A.D.E. Tel. 240962

ULTIMAS noticias MASAJE More para DESPUES del AFEITADO ... calidad y MEJOR precio 18 pta. Pruebalo en PELUQUERIAS

LA VANGUARDIA DE LA PRODUCCION NACIONAL MOTORES ELECTRICOS CENEMESA PATENTES WESTINGHOUSE CONSTRUCTORA NACIONAL DE MAQUINARIA ELECTRICA DIPUTACION, 278 BARCELONA

PIANOS Chassigne Freres Colines - Miniaturas Nuevos tipos estudio - Contado, Plazas, Alquiler V. Layetana, 113